
 

 

 

 

  

バリアフリー化提言を目指し 

 10月から各クラスで順次始まっているスライドの発表。 

ひとりひとり個性的な発表で、聞いているこちらもとても 

楽しく聞かせてもらっています。 
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説明とともに絵が増えたり 

マーカー入れるのも good! 

 

 

 

この杖ってどんな形のものかな？ 

写真を入れたり、車いすの各

部分の名前がこういう風にわ

かるスライドもいいですね！ 

名前を正確に変更しましょう！ 

「振動」について書

いている人多かっ

たですね！ 

室内と屋外の差は

どんな感じかな？ 相手に身を任せる不安を感じた実習でしたね！ 

色使いや、イラスト

などとても見やす

く工夫されていま

すね！ 

9/11が正解 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

9/19が正解 

第３駐車場からの脱出はかなり大変で

したね。アスファルトの隆起やブロック

の段差がかなり高かったですね。 

坂道の押し方や、乗る側・押す側の

負担などを実感した実習でした。 

体育館（講堂）と道

路（公道）では、全

然違いますね(;^_^A 

 

 

 

 

 

 

グレーチングはキャスター（前輪）がはまらないように

…これ改善するには？どんな種類があるだろう？ 

 

顔のあたりにくる枝は、これは改善す

ぐできそうですよね！公園を管理し

ているところはどこでしょうか？道幅

は厳しいかもしれないです。トイレの

入り口の幅や、「重さ」も・・・ 

同じようなところをスライドにし

ているのに、こんなにも違いがあ

るんですね！それぞれのいいと

ころを参考にして、今後のスライ

ドづくりに役立てよう！ 

 

破損個所は修理？ 

かぶせる形での改善はできるか？ 

車いすの方たちや、介助する方が大変なポイント多数 

バリアフリー化を提言するにあたり、どんな人に、どうやって、どんなものを作成していけばいいかを具体的に考えてみ

ましょう！ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バリアフよりよい「まちづくり」に必要だと感じたこと 

「学校」と「町」。「町」の中には、このバリアフリー化に関わる企業はどんなところがあるのかな？その人たちにも関わっ

てもらえるなら、どんなものがあり、どのくらいの経費がかかるかも聴けるよね！ 

今回の実習でスロープや坂道の「長さ」や「角度」も重

要だということがわかりましたね！ 

 

 

「公園での」実習を通して、「他の施設では」を考えてくれた人

もいました！「栗山と福祉」はこれなんです！ 

 

あなたなら「何で社会に関わ

れるのか？」を考えるのかが、 


